
Protokolleintrag vom 18.11.2009

2009/538
Postulat von Markus Knauss (Grüne) und Martin Abele (Grüne) vom 18.11.2009:
Realisierung der Veloverbindung von der Zweierstrasse bis zum Sihlhölzli
 
Von Markus Knauss (Grüne) und Martin Abele (Grüne) ist am 18.11.2009 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie bei der weiteren Konkretisierung der Weisung 407, Umgestaltung Schmiede Wiedikon', die heute noch fehlende
Veloverbindung in der ZurIindenstrasse von der Zweierstrasse bis zum Sihlhölzli realisiert werden kann.
 
Begründung:
Mit der Weisung 407 werden einige Verbesserungen für die Velofahrenden erreicht. Auf die Realisierung der im kommunalen Richtplan eingetragenen Veloroute für
den Erholungs-Radverkehr, wird allerdings vorerst verzichtet. Diese Verbindung ist aber für die Quartiere Sihlfeld, Heiligfeld und bis in den Kreis 9 sehr wichtig, um
zur Sportanlage Sihlhölzli und weiter auf die sehr attraktiven Velorouten entlang der Sihl zu gelangen.
 
Mitteilung an den Stadtrat


